

F

Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia
Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia
Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

El grupo de teatro del Centro de Día puso en escena entremeses y sainetes

Como parte de la programación navideña, un año más, decenas de personas se dieron cita en el Centro de Día 'Casa de Don Manolito' para asistir a la actuación del grupo de teatro. '¡Está vivo!', de Raimundo Francés o 'El cuartito de hora', de los hermanos Álvarez Quintero, fueron algunas de las piezas escogidas en un repertorio que despertó los aplausos del público.

El grupo de teatro del Centro de Día 'Casa de Don Manolito' está constituido por actores y actrices aficionados, dirigidos por Manuela Plata, que desde hace más de una década se reúnen asiduamente para ensayar. Un colectivo de personas con inquietudes dramáticas y cómicas que se atreve con representaciones de distintos géneros y épocas, con el único objetivo de pasar y hacer pasar un buen rato.



Actuación del grupo de teatro del Centro de Día en Navidad

Concierto de Navidad Solidario y Zambombá de la Cruz de Santiago

El 26 de diciembre, más de medio centenar de miembros de la Asociación de Folclore y Tradición Cruz de Santiago portando los típicos instrumentos navideños, se daban cita en el concurrido Auditorio Municipal La Encarnación para hacer disfrutar al público asistente del tradicional Concierto de Villancicos que este año ha tenido como finalidad ser solidarios con los más desfavorecidos, y para ello la recaudación ha sido destinada a Cáritas.

Un concierto en el que se escucharon no sólo villancicos tradicionales, aguilanderos y bailes para celebrar el nacimiento del Niño Jesús.

Finalizando el acto, el párroco Agustín Garrido, que asistió al concierto junto a varios miembros de la corporación municipal, dio las gracias al grupo de folclore y al público asistente por su generosidad con Cáritas.

Tras el concierto el grupo, acompañado de multitud de seguidores, se trasladó hasta la Plaza Mayor para un año más continuar con la tradicional "Zambombá", para concluir con una invitación de mistela y un dulce navideño.



La Cruz de Santiago en el escenario de La Encarnación

Al día siguiente la Cruz de Santiago dedicó los villancicos y aguilanderos a los ancianos de las tres residencias infantenas, que habían sido visitadas anteriormente por la Rondalla del Centro de Día y los alumnos de la Escuela de Música "Campo de Montiel".

Concierto de Navidad del Coro Parroquial

El día 27, el Coro Parroquial ofreció en la Parroquia de San Andrés su tradicional Concierto Navideño, con un seleccionado repertorio de villancicos y aguilanderos sobre el que pudieron demostrar su buen hacer los distintos componentes del mismo que abarcan todas las edades, desde los más veteranos a los jóvenes que poco a poco se van sumando a este Coro que ya es una institución por su dilatada trayectoria a lo largo de los años.

El Coro Parroquial ofreció un año más su actuación navideña



Sonreír ahora
es muy fácil

CLÍNICA DENTAL
«Santo Tomás»



INNOVACIÓN DENTAL
VILLANUEVA DE LOS INFANTES

TODAS LAS ESPECIALIDADES

C/ Santo Tomás, 32 - Teléf.: 926 350 235 - VILLANUEVA DE LOS INFANTES

Visite nuestra web: www.innovaciondental.es